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            Vivez depuis école au rythme de la mission / Follow Insight mission at school ! 

                                                                                         
 
 

                               
                                                             

 
 

 
 
 
 
 

  Déjà 3 ans …                 3 years before …  
 
 
Il y a déjà 3 ans, Insight se posait sur Mars. De Pasadena à Paris, ce fut un moment intense et 
incroyable !  3 years ago, Insight landed on Mars. From Pasadena to Paris, it was an so intense 
and amazing moment! 
 
26/11/2018 

 
Pasadena, Touch down !   Mars, Elysium plain      Paris, cité de la Science 
 
1067 sols après (et 30 newsletters après !), Insight, à l’écoute de Mars, a commencé à décrypter 
quelques secrets de la planète rouge. Quelques marsquakes remarquables auront permis de 
mieux affiner la connaissance de la structure interne de Mars du noyau à la croûte. 
 
1067 sols later (and 30 newsletters later!), Insight, tuned into Mars, has started to decipher 
some of the Red Planet's secrets. A few remarkable marsquakes will have helped to improve our 
knowledge of the internal structure of Mars from the core to the crust. 
 
Nous fêterons cet anniversaire par un nouveau workshop en compagnie notamment de Raphael 
Garcia, membre de l’équipe scientifique, qui dressera le bilan des dernières découvertes de la 
mission. Mais aussi, d’autres conférences et activités pour la classe. Un rendez-vous à ne pas 
rater ! 
 
We will celebrate this special day with a new workshop (online) with  Raphael Garcia, member 
of the science team, who will report on the latest discoveries of the mission. But also, other 
conferences and activities for the class. An event not to be missed! 
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Programme complet ci-contre  
et  
formulaire d'inscription (qui vous 
permettra d'obtenir le lien zoom) 
à remplir à l'adresse suivante :  
 
https://forms.gle/tDm5hj1QWQyfAdJh8 
 

Rejoignez-nous nombreux 
Join us 
 

pour célébrer 
in celebration of 

Les 3 années de données insight 
3 years of InSight data 


